

Publication: L'Express; Date: Avr 30, 1983; Section: None; Page: 27



Spectacle de la troupe ATRAC au Landeron

Une « Poetic Parade » pour rêver...

Le groupe de théâtre ATRAC met actuellement les dernières retouches au premier spectacle qu'il donnera le samedi 7 mai à la salle du château, au Landeron.

Cette représentation sera composée de deux parties bien distinctes. La première est l'œuvre des acteurs de la troupe qui ont choisi pour leurs débuts de conter quelques poèmes de leur choix. « Poetic Parade » est ainsi né. Ce n'est pas un simple récital, mais un mini-spectacle présenté par M. Loyal et un magicien. Ils nous feront rêver, vivre la parade de la vie, d'une fête et d'un cirque.

Pas d'animaux, mais des jongleurs de mots et des musiciens pour emmener le public dans le monde des affaires, lui permettre de goûter à la vie et lui enseigner les dures morales du temps. Un spectacle pour le plaisir de l'ouïe et de la vue, car les costumes, les maquillages et

les jeux de lumière ont été soigneusement préparés.

Un vent de folie, folie parade, va donc souffler sur la salle du château. Un cahier des poèmes, actuellement en préparation, sera d'ailleurs proposé au public lors du spectacle.

COMÉDIE BURLESQUE

La deuxième partie sera animée par le groupe théâtral de Peseux, qui présentera « Léon ou la bonne formule », de Claude Magnier. Une comédie burlesque qui n'a pour ambition que de divertir. L'auteur a du reste également écrit « Oscar », ou « La bonne planque », deux œuvres assez connues qui en disent long sur la volonté de l'écrivain de partager avec son public rires et délassement.

Notons encore que la troupe ATRAC a décidé d'offrir le spectacle du samedi après-midi aux enfants en âge de scolarité.

J.-P. H.